

News

Neues Geschäftsleitungsteam bei der Kierzek AG

Wir sind das führende Elektroplanungsunternehmen im Thurgau und als solches die erste Anlaufstelle für Beratungen, Planungen und treuhänderische Dienstleistungen in unserem Kanton.

Damit dies auch in Zukunft so bleibt und wir Ihnen auch weiterhin massgeschneiderte, optimale Lösungen präsentieren können, haben wir unser Führungsteam reorganisiert und mit ausgewiesenen Fachleuten verstärkt.



Das neue Geschäftsleitungsteam der Kierzek AG besteht aus (v.l.n.r): Christoph Stüssi (Leiter Corporate Services), Sven Keller (Leiter Engineering), Thorsten Specker (Geschäftsführer), Sascha Hintermann (Leiter Gebäudetechnik) und Dominik Lenherr (Geschäftsführer Stv. und Leiter Netzdienstleistungen).

Was sich jedoch nicht geändert hat – und sich nie ändern wird: Dass wir nicht ruhen, bis Sie die beste Lösung haben. Nehmen Sie uns beim Wort.